

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de uptrend.com. En el mercado previo esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles y las materias primas están ligeramente por encima del valor razonable..

No esperaba que sucediera mucho esta mañana..

Es un día de la Reserva Federal, por lo que esperamos que la volatilidad aumente después de las 2:00 p.m.. esta tarde..

Hablando de volatilidad, el VIX alcanzó un nuevo.

mínimo ayer para este movimiento y creo que un nuevo mínimo de cuatro años..

Así que el miércoles estamos buscando un cierre..

por encima de 13,34 para cambiar de opinión en el mercado..

Ayer tuvimos bitcoin y ethereum comerciando nuevamente en el canal, por lo que ambos.

tienen el potencial de una señal de venta el miércoles..

Mirando lo que funcionó ayer, bueno, tuvimos muchos nuevos máximos de 52 semanas, incluyendo.

Costco, mi lugar favorito, logra un nuevo récord con esta mudanza..

Y luego, en la otra cara de la moneda, bueno, tuvimos el petróleo crudo bajando..

El Gas Natural registró un nuevo mínimo de cierre..

El oro cerró con una caída de sólo 0,50 dólares. Es.

cotiza por debajo de \$ 2,000, pero aún no ha superado los \$ 2,000..

Y luego tuvimos un nuevo mínimo de cierre para Silver..

Y ninguno de ellos contribuye a ayudar al mercado de valores canadiense en la actualidad..

Ahora bien, si se excluyen esas materias primas, el Dow Jones alcanzó ayer un nuevo máximo..

Salesforce lo estaba liderando hacia arriba..

Y luego, la tercera acción con mejor desempeño es mi financiera favorita, que es Visa..

El martes alcanzó un nuevo máximo..

Luego, mirando al S&P 500, alcanzando un nuevo máximo, siendo liderado por Incyte, que.

subió poco menos del ocho y medio por ciento en el día..

¿Qué no funcionó en el SP 500? Bueno, fue Oráculo..

Oracle cayó más del 12%, con una brecha inferior derecha hasta los mínimos de octubre..

Luego, mirando las triples Q, también.

alcanzó un nuevo máximo, siendo liderado por SiriusXM..

Y esa acción subió casi un 6% en el día..

Y luego Broadcom llegó a la cima de la.

La lista de ganadores volvió a aparecer ayer, con un aumento de más del 4% el martes en el TSX..

Entonces estamos en el canal sumergido debajo del.

línea inferior del canal ayer, pero no cerró por debajo de ella..

El gran ganador en el TSX fue en realidad.

Stelco, una acción de la que no hemos hablado desde hace mucho tiempo..

Vuelve a tener una señal de compra al cierre del martes..

¿Qué no funcionó? Bueno, las acciones de oro fueron las grandes perdedoras..

El oro Nova ha bajado casi un 9% en el día..

Luego mirando el TSX 60, nuevamente cotizando en el canal..

Ciertamente existe una posibilidad matemática de una señal de venta el miércoles..

Y luego, mirando el TSX 60, estamos en el canal ahora mismo..

Entonces, sí, existe una posibilidad matemática de una señal de venta el miércoles..

El gran ganador ayer fue.

Gildan Activewear, que fue el gran perdedor el lunes..

Así que hay un gran cambio ahí..

Ciertamente no hay cambio alguno de tendencia..

Acabemos con los Ocho Magníficos..

Sólo un cambio de tendencia con respecto a la acción comercial del martes, y ese fue Nvidia, que.

vuelve a tener una señal de compra al cierre del martes..

Bien, amigos, eso es todo lo que quería cubrir esta mañana..

No espero que suceda gran cosa hasta la reunión de la Reserva Federal de esta tarde..

Y, por supuesto, no es el anuncio al que reacciona el mercado, sino que suele ser.

la rueda de prensa a la que reacciona el mercado..

Y si por alguna razón estuvieran dispuestos.

recortar los tipos hoy, eso sería sin duda una señal muy negativa para el mercado..

Le indicaría al mercado que algo está roto y que todavía no sabemos nada..

De lo contrario, la Reserva Federal no se molestaría en recortar los tipos el miércoles..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el jueves por la mañana..